

Besuch des Prälaten in Südafrika

Während eines kurzen Besuches in Südafrika traf der Prälat des Opus Dei mit Menschen zusammen, die an den christlichen Bildungsaktivitäten in Johannesburg und Pretoria teilnehmen.

07.06.2013

Das Opus Dei begann seine apostolische Arbeit in Südafrika im Jahre 1998. Derzeit gibt es Zentren in Johannesburg und Pretoria. Hinzu

kommt die Pfarrei Mater Dolorosa in der Diözese Johannesburg, die Priestern der Prälatur anvertraut ist.

Der Prälat traf sich mit den Gläubigen und Freunden der Prälatur im Sandton Convention Centre in Johannesburg. In diesem Familientreffen bat er alle Anwesende für den Papst, die Bischöfe und für alle Priester zu beten.

Einige Teilnehmer richteten Fragen an ihn. So Charles, ein Familienvater mit drei kleinen Kindern. Er wollte wissen, wie wir dem Materialismus und der Suche nach einem leichten und angenehmen Leben begegnen könnten.

“Der Geist der Armut,” sagte Bischof Echevarría, “besteht nicht darin, nichts zu besitzen, sondern vielmehr nicht an dem zu hängen, was man hat. Mit der ständigen Bereitschaft zum Verzicht. Die letzten Päpste, von

Pius XII. bis zu Papst Franziskus, haben uns ein großes Beispiel in dieser Tugend gegeben.”

Lebo, ein Arzt und Konvertit, fragte danach, wie wir eine intensive berufliche Tätigkeit, mit einem kraftvollen christlichen Leben vereinbaren können.

Der Prälat betonte, dass “auch wenn wir nach einem harten Arbeitstag müde sind, müssen wir eine Zeit für das Gebet ausfindig mache. Denn Jesus möchte, dass wir mit ihm über unsere Arbeit und über unsere Sorgen sprechen, kurz gesagt über unser eigenes Leben.”

Weitere Themen waren das Bußsakrament und das Rosenkranzgebet. Zum Abschluss des Beisammenseins ermunterte Bischof Echevarría dazu, sich um die Mitmenschen zu kümmern, für sie zu beten und an ihren Nöten wirklich Anteil zu nehmen.

Er traf auch mit dem Erzbischof von Johannesburg, Buti Joseph Tlhagale, O.M.I zusammen und machte eine Wallfahrt zur Kirche Mater Dolorosa.

In Pretoria traf er sich mit Universitätsstudenten und mit Diözesanpriestern.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/besuch-des-pralaten-in-sudafrica/> (23.01.2026)